



Die 1,3 Kilometer lange und anspruchsvolle Rennstrecke in Velden.

Harry Saager zu Ehren

Radrennen mitten durch die Marktgemeinde

Im Jahr 1949 gewann ein gewisser Harry Saager die Deutschland Tour. Den gebürtigen Bad Reichenhaller, der für den Berliner Verein „RC Sturmvogel 1900“ fuhr, verschlug es der Liebe wegen nach Velden. 1947 heiratete er Irmgard Kulzer. Seine Trainingsfahrten in den 40er- und 50er Jahren inspirierten zahlreiche Sportbegeisterte zum sportlichen Radfahren im Vilstal.

Ihm zu Ehren wurde die Idee geboren, mitten durch Velden ein Rundstreckenrennen zu organisieren. Die Idee kam sowohl bei Veldens Bürgermeister Ludwig Greimel, als auch der Bevölkerung hervorragend an. So wird am Pfingstsonntag wieder viel los sein, wenn die Radler durch Velden sprinten.



Harry Saager inspirierte zahlreiche Veldener zum sportlichen Radfahren.